



Ville de Mont-Saint-Hilaire

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate



VIVRE ENSEMBLE : UNE EXPÉRIENCE DE RÉALITÉ VIRTUELLE

Mont-Saint-Hilaire, le 18 octobre 2024 – La Ville de Mont-Saint-Hilaire est fière de présenter « Vivre ensemble », un événement immersif et unique, qui se tiendra du 4 au 7 novembre 2024, de 9 h à 16 h, au 100, rue du Centre-Civique, Mont-Saint-Hilaire (par l'entrée du centre aquatique). Au programme, la diffusion de trois courts métrages d'environ 20 minutes chacun, avec des plages de diffusion aux heures tout au long de la journée.

Cet événement, qui s'inscrit dans le cadre de la Semaine québécoise des rencontres interculturelles, propose au grand public une expérience de réalité virtuelle exceptionnelle, offrant une plongée au cœur de récits puissants sur le thème de l'exil. Les élèves de 6^e année des écoles primaires de la ville, ainsi que ceux des écoles secondaires, seront également invités à participer. L'expérience de réalité virtuelle est toutefois déconseillée aux enfants de moins de 12 ans.

« Nous sommes très heureux d'offrir à nos citoyens et citoyennes cette occasion de découvrir des histoires profondément humaines à travers l'art et la technologie. « Vivre ensemble » est une invitation à mieux comprendre les réalités de l'émigration et à favoriser le dialogue et la diversité culturelle », souligne Marc-André Guertin, maire de Mont-Saint-Hilaire.

Grâce à la collaboration de la MRC de La Vallée-du-Richelieu et du ministère de la Culture et des Communications, la Ville de Mont-Saint-Hilaire vous présente trois films captivants produits par HUBBLO, une entreprise innovante et montréalaise qui a vu le jour pour répondre à l'explosion mondiale des expériences immersives et interactives.

Les films présentés sont :

1. **Murmuration** – Suivez le parcours de Kanope, un jeune Nigérian en quête d'espoir, à travers une narration touchante basée sur des histoires de migrants mineurs arrivés en Sicile.
2. **Liens de sang** – Un documentaire interactif qui interroge l'identité en entraînant les spectateurs dans une quête à travers le Canada où chaque découverte apporte des révélations surprenantes.
3. **La mer de l'Est** – Une réflexion visuelle sur l'exil et la transmission générationnelle d'une famille vietnamienne, à travers des paysages oniriques et poétiques.

Cet événement est gratuit et ouvert à toutes et à tous. Vous pouvez dès maintenant réserver votre expérience virtuelle sur le [site web](#) de la Ville de Mont-Saint-Hilaire. Ne tardez pas, les places sont limitées !

À propos de la Ville de Mont-Saint-Hilaire

Mont-Saint-Hilaire est une ville de plus de 19 400 citoyens. En mode 100 % solution, elle passe à l'action pour répondre aux enjeux environnementaux, sociaux et économiques. La ville s'assure ainsi de mettre en œuvre des projets visant à réduire l'impact environnemental, pour une économie plus sobre, circulaire et écologique.

- 30 -

**Source et
information:**

Services aux citoyens et communications
communications@villemsh.ca